

Kreuzlingen, 3. Mai 2019

EURONEXT

Sehr geehrte Aktionärinnen
Sehr geehrte Aktionäre

Der Verwaltungsrat wurde am 16.04.2019 über die Massnahme der EURONEXT informiert, dass einerseits der Handel unserer Aktien eingestellt und andererseits das Delisting auf den 24.06.2019 angekündigt wurde.

Diese einseitige Massnahme der EURONEXT traf uns vollkommen überraschend, da wir nach unserer Auffassung jederzeit alle börsen- sowie aufsichtsrechtlichen Anforderungen erfüllt haben. Aus diesem Grund sind wir mit Hochdruck bemüht, mit unserem Listensponsor (unser Vertreter an der Börse) und unseren Anwälten die Begründung zu dieser einseitigen Massnahme der EURONEXT in Erfahrung zu bringen.

Der Verwaltungsrat der Swiss Fintec Invest AG entschuldigt sich an dieser Stelle für die verursachten Unannehmlichkeiten und dafür, dass Sie Ihre Aktien vorläufig nicht mehr über die EURONEXT handeln können.

Gleichzeitig können wir Ihnen jedoch versichern, dass durch diese Massnahme die Werthaltigkeit Ihrer Aktien nicht tangiert wird und auch Ihre Aktionärsrechte in keinsten Art und Weise beeinträchtigt sind.

Der Verwaltungsrat ist seit 16.04. intensivst damit beschäftigt, Alternativen zum Aktien-Handel und einem Listing zu eruieren und zu realisieren.

Wir werden so schnell als möglich mit neuen Informationen auf Sie zukommen.

Nochmals vielen Dank für Ihr Verständnis.

Mit freundlichen Grüssen

Ewald Schmutz
Sekretär
Swiss Fintec Invest AG